
粕屋町第８回総合計画審議会要録 

 

日時：11 月 16 日（月）14:00～14:30 

場所： 粕屋町役場２階大会議室 

  

次 第 １ 開会 

２ 会長あいさつ 

３ 事務局からの説明 

（１）これまでの経過と今後のスケジュールについて 

（２）パブリックコメントに対する回答について 

（３）後期基本計画の最終案について 

４．全体を通してのご意見 

５．事務連絡 

（１）後期基本計画（案）の答申について  

令和 2 年 11 月 30 日（月）※会長のみ 

  （２）後期基本計画（案）の公表について 

     令和 3 年 3 月 

６．閉会 

会議要録 

１．開会 （会長あいさつ） 

〇本日の会議で最後となる。長期間にわたる協議にお礼を申し上げたい。本日は会議の全

体を通して、これまでの会議を振り返り意見を頂ければと思う。 

２．事務局からの

説明 

（1）これまでの

経過と今後のスケ

ジュールについて 

（事務局より（１）についての資料の説明後質疑） 

（質疑なし） 

（2）パブリックコメ

ントに対する回答

について 

（事務局より（２）についての資料の説明後質疑） 

（質疑） 

【副会長】 

〇回答について町の考え方に対しては理解できるが、具体的な質問に対して回答しているの

かどうかみえない部分がある。一般論にはなるが、パブリックコメントの応募が少ない点は他

の自治体でも課題となっているが、その一つの要因として、せっかく質問をしても、相応する

回答が得られなく、肩透かしになるため、質問に躊躇する傾向にあるのではないかと懸念す

る。 

〇せめて、P.50～51 の文言を上手に使いながら、個別の質問に具体的な回答をしてもらえ

たら良いのでは。例えば、P.50の課題１の最終行として、「交流の場として安全・安心に利

用できるよう公園の維持管理が必要です」と言っているのだから、それに基づいて、①のトイ



レ・駐車場の整備、②水鳥橋の改築、⑥公園の整備についても取り組んでいく方向ですと

回答しても良いのではないか。 

○④のレストラン、喫茶店の設置に関しては、Ｐ.51 の基本施策の取組方針の最初の●に

ある「民間事業者の活用（カフェ・レストラン・売店など）の可能性を検討する」と書いてあ

るので、町としても回答を検討していますと回答して良いのでは。⑤の意見収集のためのア

ンケートの実施については、すぐにはできないにしても、Ｐ.50 の中ほどに、すでにアンケート

調査を実施したとあるので、何年前にアンケートを実施しており、それをふまえて基本計画を

実施していますが、必要に応じてアンケートの実施も検討しますと回答するとか、①から⑥ま

で具体的に回答してもらえると意見した方も、意見について丁寧に回答してくれたという気

持ちになり、前向きに広がっていくと思うので検討して頂きたい。 

〇いずれにしても、重点プロジェクトとして町のランドマークである駕与丁公園の更なる充実を

い掲げているので、積極的に取り組むという回答が良いのかと思う。 

→意見の①～⑥までできる限り回答できるよう検討していきたい。 

（3）後期基本

計画の最終案につ

いて 

（事務局より（３）についての計画最終案の修正点の説明後意見交換） 

（質疑） 

質疑なし 

 

４．全体を通して

のご意見 

（会長） 

○今回はコロナ禍の中で、審議会が実施できない時期はあったが、8 回の会議を通じて、

様々な意見を頂き、良い計画になったと思う。 

 

５．事務連絡 （事務局から連絡） 

○令和 2 年 11 月 30 日（月）に会長から後期基本計画（案）の答申を行う。 

○後期基本計画案の 12 月議会での議決後、印刷を経て令和 3 年 3 月に公表したい。 

 

 


